

Se consolida la Feria de la Habana como una gran bolsa comercial

por María Josefina Arce

La Feria Internacional de La Habana se ha convertido en la bolsa comercial más importante de América Latina, a la que cada año asiste mayor número de empresarios deseosos de concretar negocios y, es que existe un marcado interés de numerosas naciones de fortalecer y diversificar las relaciones económicas con Cuba más allá de los convenios de cooperación.

Para viabilizar estas acciones la edición del 2016 tendrá como novedad un foro empresarial, encaminado a facilitar las gestiones y la búsqueda de información de las empresas con interés en Cuba.

Este evento está respaldado por una plataforma digital, la cual contiene información básica sobre los sectores proclives a la inversión, y que hasta el 30 de octubre permitirá a los empresarios concertar entrevistas con los representantes cubanos de las áreas de interés.

Los interesados podrán encontrar además información relacionada con el marco legal que regula la Inversión extranjera en Cuba, las políticas públicas establecidas en cada una de los sectores priorizados y los incentivos para invertir en la nación

Durante la Feria se lanzará oficialmente la tercera actualización de la cartera de negocios cubana para los capitales foráneos.

Actualmente La Habana promueve 326 proyectos en 12 áreas económicas por un costo de más de 8 000 millones de dólares. Los sectores priorizados son el energético, el agroalimentario y el turismo.



También tendrá lugar la conferencia “Oportunidades en Cuba para la Inversión Extranjera” en la que participarán directivos del Ministerio del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, inversionistas en Cuba y otras entidades regionales

FIHAV 2016 contará en esta ocasión de más de 20 000 metros cuadrados en área de exhibición y se prevé la asistencia de aproximadamente 4 500 expositores, de más de 60 países.

Fundada en 1982 con sólo 88 hombres de negocios de Cuba, España y Panamá, esta Feria anual se ha convertido en un espacio ideal para mostrar las potencialidades económicas del archipiélago cubano, entre las que se encuentra en la actualidad la Zona Especial de Desarrollo del Mariel, en la provincia de Artemisa, en el occidente del país.

A esto se suma que Cuba ofrece un ambiente propicio para la inversión extranjera, al contar con un cuerpo legal seguro y transparente, estabilidad política, social y jurídica, excelente ubicación geográfica, y sobre todo, un alto nivel educacional en su población

Indudablemente la Feria Internacional de La Habana, en su trigésimo cuarta edición resultará mucho más atractiva para los empresarios de diversos países, deseosos de concretar negocios.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/107278-se-consolida-la-feria-de-la-habana-como-una-gran-bolsa-comercial>



Radio Habana Cuba